

El Sur, Concepción 23 Julio 2006

TIEMPO LIBRE 23

**TELEVISION** Desde hoy en TVN

## Vuelve la belleza con Warnken

• Con otro nombre y en un canal distinto regresa el programa de difusión cultural "La belleza de pensar", que estuvo por 10 años en Canal 13.

Alejandro Jodorowsky, poeta, cineasta, guionista de cómic y sicólogo, es el entrevistado que abre la nueva etapa del programa de conversación de Cristián Warnken. Esta vez bajó el nombre "Una nueva belleza" el ciclo comienza hoy a las 11 horas en TVN.

Pero eso no es todo, además de transmitirse por la televisión abierta el programa estará en TVN cable y VTR lo emitirá los lunes, miércoles y viernes a través del canal cultural ARTV.

Cristián Warnken, ya repuesto del fin de "La belleza de pensar" en Canal 13, cuenta que debió elegir un nuevo nombre para esa emisión inscribió el original. "El programa se llama "Una belleza nueva". El nombre se inspira en Edgard Allan Poe quien pensaba que cuatro eran las condiciones para ser feliz: vida al aire libre, el amor de una mujer, el desapego de toda ambición y la creación de una belleza nueva".

Sobre el término del programa en el canal del angelito recordó que "me dolía mucho. Pero ya es un tema superado. Estoy más en lo nuevo que en el ayer y curiosamente puedo darle hoy una lectura positiva a estos nemocimientos. En to-

do caso, la mezquindad de los ejecutivos de Canal 13, la falta de respeto por un trabajo de diez años, quedó al descubierto ante la opinión pública".

Destacó que "al término del contrato con Canal 13 con mis amigas Lorena Malle pensamos que el programa terminaría definitivamente, después de un ciclo de diez años. Pero no ha sido así y al igual que un ave Fénix el programa ha renacido con mayor fuerza. Se transmite por señal abierta, algo que nunca conseguimos mientras estuvimos en Canal 13. Es decir, tenemos mucho más futuro ahora que antes de la crisis".

Warnken comenta que "mis entrevistas las hago con pasión. Pongo todos mis esfuerzos en ellas. Leo lo más posible de mis entrevistados y cada encuentro para mí es mágico, único". Para los próximos programas la conversación será con el cantante Pedro Aznar, la actriz Bélgica Castro, el dramaturgo Alejandro Sieveking, la cantante portuguesa Misia, el poeta Hugo Mujica, el matemático Ricardo Baeza, Patricia May y el cineasta político estadounidense Francis Fukuyama.



"Una belleza nueva" se llama ahora el programa de entrevistas de Cristián Warnken. Se transmite desde hoy por TVN y tres veces a la semana en Artv.

### Aparecer en la foto

-¿Qué reflexión puede hacer con motivo del Bicentenario de la República?

Que nos falta visionarios como Benjamín Vicuña Mackenna, que nuestra clase dirigente ha dejado, que cada vez importa menos el país y más aproverchar en la foto.

-¿Existe un gran problema cultural que se puede apreciar, por ejemplo, con la reciente movilización estudiantil?

-El problema es claro, el Estado chileno ha

fracturado en el tema educacional. Que lo reconoce públicamente, con voluntad, para así poder dar un golpe de timón antes de que sea tarde.

-¿Qué rol les asigna a los intelectuales en la sociedad chilena y la superación de los problemas que tenemos?

-Que dejen de mirarse el ombligo, que dejen de copiar, que se atrevan a pensar desde aquí, con originalidad y pasión.

## Vuelve la belleza con Warnken (entrevista) [artículo].

Libros y documentos

### AUTORÍA

Warnken, Cristián

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2006

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Vuelve la belleza con Warnken (entrevista) [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa